

Christlich Demokratische Union Deutschlands

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Mülheim, Wiener Platz 2a, 51065 Köln

Gleichlautend an:

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma
Rathaus Köln

Herrn Bezirksbürgermeister
Norbert Fuchs
Bezirksrathaus Köln-Mülheim



**Fraktion in der
Bezirksvertretung 9
(Mülheim)**

Wiener Platz 2a, Zimmer 645
51065 Köln
Telefon (0221) 221-99305

Köln, den 25.3.2008

Betreff: *Anfrage zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung*

Hier: Bau von Fuß- und Radwege in Köln-Dellbrück

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Mülheim bittet Sie, nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim zu setzen:

Die Bergisch Gladbacher Str. und der Bensberger Marktweg haben maßgebliche Verbindungs- und Erschließungsfunktionen für den Stadtbezirk Mülheim.

Die Bergisch Gladbacher Str. ist fast durchgängig beidseitig ausgebaut mit Fuß - und Randwegen. Ausgespart wurde lediglich an der Stadtgrenze zu Bergisch Gladbach eine Fahrbahnseite (stadteinwärts rechte Seite), was für Radfahrer die ungehinderte Fahrt von Bergisch Gladbach nach Köln behindert.

Der Bensberger Marktweg bietet zwischen der Kreuzung mit der Mielenforster Str. und der Einmündung Iddelfelder Hardt beidseitig keinen Bürgersteig und keinen Radweg.

Daher bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Warum wurden an den genannten Stellen die Fuß- und Radwege nicht gebaut?
2. Ist es geplant, dies nachzuholen?
3. Welche Kosten würden auf die Stadt zu kommen?
4. Wäre zumindest eine Pflasterung des „Trampelpfades“ zwischen Radermacherweg und der Einmündung Iddelfelder Hardt zur besseren fußläufigen Anbindung des Ostfriedhofs und des Dellbrücker Tierheims kurzfristig möglich?

Mit freundlichen Grüßen

Gez.:
Dr. Thomas Portz
(Fraktionsvorsitzender)

Alexander Hübecker
(Bezirksvertreter)